

Ladies Day Charity Turnier am 11.07.2023 zugunsten des Kinderhospiz Sterntaler in Dudenhofen: Spende von € 3.525,00 übergeben!

Zum diesjährigen sehr besonderen Sommerfest der Ladies des Golfclubs Heddesheim am 11.07.2023 lud Ladies-Captain Doris Anders-Litterer ein und 63 Damen hatten sich zu diesem tollen Event angemeldet.

Vielpersprechend war schon die Ausschreibung mit vielfältiger Hüttenverpflegung, einem DJ am Abend und das Dessert vom geordneten Eiswagen. Aufgrund der großen Hitze wurde das Turnier auf 9 Loch verkürzt, was der guten Laune keinen Abbruch tat. Die Preise für die Siegerinnen des Turniers wurden von Frau Sabine Moosmann zur Verfügung gestellt, die den Store „DUETT“ in Mannheim betreibt.

Als besonderes Highlight stand eine Spendenaktion zugunsten des Kinderhospizes Sterntaler an. Hierfür hatte die Initiatorin Pia Schmitt aus Heddesheim in liebevoller Handarbeit ca. 90 Häkeltiere gefertigt, für die an diesem Abend gespendet werden konnte.

Jede Dame, die einen Betrag von mindestens € 20,00 spendete, nahm an einer Tombola teil, für die Pia Schmitt viele Sponsoren gewinnen konnte, so dass die Tombola reichhaltig bestückt war.

Sehr gefreut haben sich die Damen über die Zusage der Geschäftsführerin des Kinderhospiz Sterntaler, Mannheim, Frau Anja Hermann, an diesem Abend teilzunehmen und über ihre Arbeit dort zu berichten.

Die Begeisterung für diese Aktion war bei den Ladies so groß, dass selbst Damen, die nicht am Turnier teilnehmen konnten, dennoch für den guten Zweck gespendet haben. Häkeltiere und Spenden wurden an das Kinderhospiz übergeben; Geldspenden sind sicher ein wertvoller Beitrag, aber gleichzeitig sollte Kindern, denen es nicht so gut geht, mit den kleinen bunten Tieren eine Freude bereitet werden. Großzügig aufgestockt hat den Spendenbetrag dann auch noch Werner Gutperle, so dass zusammen mit den Häkeltieren stolze € 3.525,00 an Frau Anja Hermann übergeben werden konnten. Mit solch einem fantastischen Ergebnis hatte niemand gerechnet. Dementsprechend groß war die Freude bei Pia Schmitt, dass ihr „Herzensprojekt“ so großartig unterstützt wurde.

So konnten die Damen nach einem gelungenen Turniertag am Abend ausgelassen feiern und auf ein tolles Event zurückblicken.

